

# PURE

saint-tropez







## PHILIPPE SHANGTI EN POLE POSITION

**Saviez-vous qu'une pièce unique de l'artiste photographe français emblématique de l'art contemporain avait battu le record à Monaco ?** Le 8 juin dernier, dans le cadre de Monaco Car Auctions, la seule maison d'enchères spécialisée en automobiles, Luxury Pollution Car, une oeuvre unique, signée et numérotée au dos par la main de l'artiste **PHILIPPE SHANGTI**, a été vendue 290 000 Euros hors frais au sein du Grimaldi Forum. Cette vente record fait de Philippe Shangti le photographe français vivant le plus côté.

*Did you know that a one-off piece by the iconic French contemporary artist-photographer broke records in Monaco? On June 8, as part of Monaco Car Auctions, the only auction house specializing in automobiles, Luxury Pollution Car, a unique work, signed and numbered on the back by the hand of artist PHILIPPE SHANGTI, sold for 290,000 Euros excluding costs in the Grimaldi Forum. This record sale makes Philippe Shangti the most sought-after living French photographer.*

**L'ULTIME TRÉSOR DE VOTRE PEAU**  
La révolution du soin par l'eau Hyperionisée

**SUBLIO**  
HYPERIONIC WATER LOT

hello@sublio.com - +33 (0) 2 52 63 02 11 - www.sublio.com

©JCD Agency - François Le Prat

## SUBLIO, L'ULTIME TRÉSOR DE VOTRE PEAU

**Saviez-vous qu'un procédé exclusif d'Hyperionisation des eaux qui décuple l'hydratation, la réparation et le rajeunissement cutané est installé en exclusivité dans un hôtel de la presqu'île ?**

La piscine de LA FERME D'AUGUSTIN de Ramatuelle est équipée de la technologie Hyperionique révolutionnaire de **SUBLIO** qui séduit les grands noms du luxe, les palaces, les Spas haut de gamme et les particuliers. Cette année, en plus de la technologie extraordinaire de SUBLIO, la piscine de LA FERME D'AUGUSTIN est enrichie en complexes d'oligoéléments naturels qui renforcent la réparation et le rajeunissement de la peau. L'innovation de Frédéric Esnault, scientifiquement prouvée et brevetée, vous plonge dans une eau de qualité thermale aux bienfaits prodigieux.

*Did you know that an exclusive water hyperionization process that boosts skin hydration, repair and rejuvenation has been installed exclusively in a hotel on the peninsula? The swimming pool at LA FERME D'AUGUSTIN in Ramatuelle is equipped with SUBLIO's revolutionary Hyperionique technology, which is winning over the big names in luxury, palaces, high-end spas and private clients alike. This year, in addition to SUBLIO's extraordinary technology, LA FERME D'AUGUSTIN's pool is enriched with natural trace element complexes that enhance skin repair and rejuvenation. Frédéric Esnault's scientifically proven and patented innovation immerses you in thermal-quality water with prodigious benefits.*